
www.mzeb.ukaachen.de

MZEB

Telefon: 	 0241 80 89 606

Die Telefonzeiten finden Sie  

auf der Homepage.

Fax: 		  0241 80 33 89 606

E-Mail: 	 mzeb@ukaachen.de
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Walli Evertz-Buchheim

Einfache Sprache

Kontakt

Wir sind das MZEB! 

Medizinisches 

Zentrum für 

Erwachsene mit geistiger 

Behinderung und/oder schweren 

Mehrfachbehinderungen

Leiter: 
Univ.-Prof. Dr. med. Jörg B. Schulz

Medizinisches Zentrum für Erwachsene 
mit geistiger Behinderung und/oder 
schweren Mehrfachbehinderungen (MZEB)

Informationen für Patienten

Adresse:

Schneebergweg 53, 52074 Aachen

Anreise mit dem Auto:

Es gibt einen APAG-Parkplatz direkt 

vor dem MZEB. 

Parkplätze für Menschen mit Behin-

derung sind für unsere Patientinnen 

und Patientenen reserviert.

Busverbindung

Haltestelle Wendlingweg

Buslinien: Linie 3A, 3B, 33, 70, 73, 80, 

1, 173, 30, 103 und 8

Anreise

P

Ansprechspartnerinnen

Geschäftsführende  

Oberärztin  

Dr. Andrea Maier

Sozialarbeiterinnen

Wir sind barrierefrei!

Bente Strickstrock

Fachärztin für Neurologie



•	 erhalten Erwachsene mit 

Behinderung Hilfe von Ärzten, 

Ärztinnen und Therapeutinnen und 

Therapeuten

•	 kennen wir uns mit seltenen 

Krankheiten und Behinderungen 

aus

•	 beraten wir Sie, wer Ihnen noch 

helfen kann

Für wen ist das MZEB?

Wer arbeitet im MZEB?

Im MZEB

Für Menschen ab 18 Jahren, mit:

•	 einem Grad der Behinderung 

von 70 (oder ähnlich starken 

Schwierigkeiten)

•	 mehreren schweren Behinderungen

•	 schwierigen körperlichen 

Krankheiten

•	 einer geistigen Behinderung

Wir betreuen Menschen:

•	 die eine Behinderung seit ihrer 

Kindheit haben

•	 die erst im Laufe ihres Lebens eine 

Behinderung bekommen haben

Unser Team

Gemeinsam schauen wir nach Ihren 

persönlichen Wünschen.

•	Neurologinnen

•	Psychiater

•	Orthopädin

•	Psychologin

•	Sozialarbeiterinnen

•	Physiotherapeutin

•	Ergotherapeutin

•	Logopädin

Viele unserer Patientinnen und 

Patienten waren vorher im 

Sozialpädiatrischen Zentrum (SPZ). 

Das SPZ und das MZEB arbeiten eng 

zusammen. 

Wie Sie uns erreichen: 

mzeb@ukaachen.de

Tel.: 0241 80-89606

Anmeldung

Es gibt 3 Wege sich anzumelden:

	 1. Der Arzt vom SPZ meldet Sie an. 

	 2. Ein anderer Arzt meldet Sie an.

	 3. Sie melden sich selber an.

Sie finden unseren Anmeldebogen 

auf unserer Internetseite:

www.mzeb.ukaachen.de

Im MZEB arbeiten Menschen mit 

verschiedenen Berufen:


